

Die Herausforderung am Solothurner Hausberg

Pressemitteilung

Solothurn, 21. August 2019

In wenigen Tagen findet der 29. Weissensteinlauf statt. Mit momentan gut 200 angemeldeten Personen sind wir noch nicht ganz bei der gewünschten Zahl. Aufgrund der guten Wetteraussichten hoffen wir aber auf einige Zusatzanmeldungen. Die Online-Anmeldung wird bis am Samstag um 12 Uhr offen sein und am Lauftag selber kann man sich bis 20min vor dem ersten Start nachmelden.

Der Weissensteinlauf bietet eine abwechslungsreiche und schöne Strecke von rund 14 Kilometern mit etwa 1000 Metern Höhendifferenz. Walkerinnen und Walker können eine Strecke von 11 Kilometern mit etwa 870 Metern Höhendifferenz zurücklegen. Der Lauf führt dabei über weite Strecken durch den kühlen Wald.

Leichte Streckenanpassungen

Bei der diesjährigen Austragung mussten wir kleine Änderungen der Strecke vornehmen. Einerseits führt der Lauf ausgangs Verenaschlucht aufgrund einer eingestürzten Brücke nicht über die Originalstrecke, sondern folgt links dem Wald bis zur Hauptstrasse. Andererseits ist das Ziel wegen eines neuen Pavillons beim Hotel Weissenstein etwas zurückversetzt. Die letzten paar hundert Meter führen nicht über den Parkplatz, sondern gehen dem Wanderweg nach bis zur Antenne. Die Gesamtstrecke wird etwa 200m kürzer sein als ausgeschrieben.

Platz für neue Tagessieger

Die Tagessieger der letztjährigen Austragung werden voraussichtlich nicht am 29. Weissensteinlauf mit dabei sein – somit ist der Weg frei für neue Namen auf dem obersten Treppchen. Unter den bis heute angemeldeten Personen zählen bei den Männern Timon Amstutz und Michaël Morand und bei den Frauen Gertrud Wiedemann und Bettina Grünig zu den Favoriten auf den Gesamtsieg.

Attraktive Preise für alle

Die drei gesamtschnellsten Frauen und Männer erhalten Geldpreise und die drei Erstklassierten pro Kategorie einen Sachpreis. Zusätzlich wird unter den vorangemeldeten Läuferinnen und Läufern sowie bei der Siegerehrung Sachpreise und Gutscheine verlost. Spezialpreise bekommt die zahlenmässig grösste Gruppe, der oder die jüngste Teilnehmende, der oder die älteste Teilnehmende und alle Jubilare.

Die Personen, die die Streckenrekorde von Daniel Kiptum in 0:59:16 (2007) und Martina Strähl in 1:06:49 (2015) brechen, erhalten einen Jackpot von Fr. 500.– bzw. Fr. 400.–

Alle Informationen zum Weissensteinlauf gibt es auf www.weissensteinlauf.ch

Auskünfte:

Maja Hügli, Ressort PR&Kommunikation: 079 699 75 48, info@weissensteinlauf.ch











